

[\(/Inicio \(/\)\)](#) » [Noticias \(/noticias\)](#) » [Colombia Hoy \(/colombia-hoy\)](#) » Conclusiones y resultados de BIOFACH 2023, así avanza el sector de agroalimentos



[Orden Público \(/colombia-hoy/sobre-la-situacion-de-orden-publico-en-algunas-ciudades-del-pais\)](#)

[Diálogo Nacional \(/colombia-hoy/dialogo-nacional-y-medidas-implementadas-por-el-gobierno\)](#)

[Reforma Tributaria \(/colombia-hoy/sobre-la-reforma-tributaria\)](#) [Logística y Transporte \(/colombia-hoy/sobre-logistica-y-transporte\)](#)

[Covid 19 \(/colombia-hoy/colombia-supera-el-promedio-mundial-de-poblacion-vacunada\)](#)

[Español \(/colombia-hoy/conclusiones-y-resultados-de-biofach-2023-asi-avanza-el-sector-de-agroalimentos\)](#) [English](#)

Fecha de
mensaje:

29
Marzo
2023

135 países invitados y más de 35.000 personas convocadas, representan el volumen de asistencia a la feria más relevante en el sector de agroalimentos y bebidas ecológicas, que en 2023 celebró su edición número 34.



En esta ocasión, Colombia estuvo presente con la participación de tres empresas del sector en el stand de ProColombia, que llegó por primera vez a esta feria en 2011. Cabe destacar que en la edición de este año, nuestro país generó expectativas de venta que superan los 300 mil USD.

Durante su participación en Biofach 2023, los representantes de Colombia tuvieron visitas guiadas a supermercados (Denree, Biomarkt, Lidl, Rewe) para identificar tendencias de mercado, precios entre otros elementos relevantes.

En este artículo le contamos aspectos fundamentales a nivel global, en el sector de orgánicos, como conclusión de Biofach 2023.

En 2021, el país con el mercado más grande de alimentos orgánicos fue Estados Unidos (48,6 mil millones de euros), seguido de Alemania (15,9 mil millones de euros), Francia (12,7 mil millones de euros) y China (11,3 mil millones de euros) (FiBL).

Por otro lado, cabe destacar que Colombia está entre los 10 principales proveedores de productos orgánicos para la Unión Europea. De hecho, en exportación de aceite de palma orgánico, Colombia se posiciona como el primer socio comercial de la UE.

Exportar a la Unión Europea

Cabe destacar que, en términos de sostenibilidad y desarrollo, en la actualidad la Unión Europea se encuentra desarrollando un reglamento que contempla la prohibición del comercio en el mercado de la UE de ciertos productos que tengan relación con la deforestación y no cumplan la legislación del país donde fueron producidos. Entre los productos que incluye el reglamento están el café, aceite de palma, cacao, carne de vacuno, soya, y algunos productos derivados como el chocolate.

Entre las acciones que adelantan para la formalización del reglamento, está la creación de grupos técnicos, por parte de la Comisión Europea, con el fin de recopilar información sectorial que permita la elaboración de guías técnicas para facilitar la aplicación del reglamento.

Descargas

- Calle 28 No 13A - 15 Piso 35-36 Bogotá - Colombia
- +57 601 5600100 - Fax: +51 601 5600104
- Lunes a Viernes 8:30 a.m. - 5:30 p.m.

- + SERVICIO AL CIUDADANO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/SERVICIOS-AL-CIUDADANO)
- + PREGUNTAS, QUEJAS Y DENUNCIAS (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/PPD)
- + CONTACTO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/CONTACTO)
- + TRABAJE CON NOSOTROS (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/TRA)
- + PREGUNTAS FRECUENTES (HTTPS://WWW.FIDUCOLDEX.COM/NOSEOS/DENUNCIAS)
- + INFORME DE SOSTENIBILIDAD (H1)

Condiciones de uso (<https://procolombia.co/condiciones-de-uso>) Acerca del sitio (<https://procolombia.co/acerca-del-sitio>)

Sitio para niños (<https://procolombia.co/ninos/procolombia-ninos>) Política de privacidad y manejo de datos (<https://procolombia.co/habeas-data-aviso-de-privacidad>)